

## «Ronaldinho es tonto»: la increíble defensa del abogado del exfutbolista brasileño, detenido en Paraguay



En las últimas horas, el abogado del brasileño contó detalles de la causa en una entrevista con el diario *Folha Do Sao Paulo* en donde emitió una insólita defensa. “La Justicia no ha entendido que **Ronaldinho no sabía que estaba cometiendo un delito porque no entendió que le dieron unos documentos falsos, él es tonto**”, explicó Adolfo Marín.

Los dos hermanos fueron imputados por el hecho punible de uso de documento público de contenido falso por el fiscal Osmar Legal, de la Unidad Especializada de Delitos Económicos. Por esta investigación hay otras tres personas detenidas.

El letrado que defiende a Dinho también criticó el accionar de la Justicia guaraní: “**Ronaldinho es padre, y en lugar de estar con su hijo, que hoy celebra su cumpleaños, está dando declaraciones, diciendo la verdad ante la Justicia paraguaya**”.

Cerca de la medianoche del viernes, los dos hermanos fueron arrestados en el hotel al que fueron a descansar tras esa audiencia, y casi al mismo tiempo la Fiscalía General del Estado anunciaba la rectificación del criterio de oportunidad solicitado por Delfino.

---

Fue ese mismo día cuando se viralizaron imágenes del exjugador del Barcelona, PSG y Milan, entre otros, con las manos esposadas, aunque tapadas con una prenda de ropa rosa.

Los hermanos de Assis Moreira llegaron a Paraguay para la presentación de un proyecto benéfico para niños paraguayos al que el exastro del Milán debía poner su imagen, además del lanzamiento de un libro de su autoría, previsto para el pasado jueves. Ambos fueron recibidos por una multitud en el aeropuerto internacional de Asunción para después dirigirse a un hotel de la ciudad de Lambaré, afueras de Asunción, donde se iba a celebrar ese evento.

Al hotel se dirigió el alcalde de Asunción, Óscar Rodríguez, quien le otorgó la placa de Visitante Ilustre. Esa misma noche agentes Fiscales se personaron en el hotel ante la denuncia del departamento de Migraciones de que los dos hermanos ingresaron en el aeropuerto con pasaportes paraguayos que habían sido falsificados. Ronaldinho y su hermano permanecieron bajo custodia policial, el comienzo del proceso que finalmente les condujo a su detención.

Hasta ahora no fue llamada a declarar Dalia López, la empresaria paraguaya que contrató a Ronaldinho para poner su imagen en un proyecto de atención médica a menores. López, afín al gobernante Partido Colorado, está investigada desde hace medio año por supuesta evasión fiscal y lavado de dinero, según admitió el viernes la Subsecretaría de Tributación (SET).

Fuente TN